

Raphael enfrenta un diagnóstico de linfoma cerebral y se ve obligado a cancelar su esperada gira por Latinoamérica y Estados Unidos

Show



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/raphael-enfrenta-un-diagnostico-de-linfoma-cerebral-y-se-v-e-obligado-a-cancelar-su-esperada-gira-por-latinoamerica-y-estados-unidos_12718.php

RAPHAEL ENFRENTA UN DIAGNÓSTICO DE LINFOMA CEREBRAL Y SE VE OBLIGADO A CANCELAR SU ESPERADA GIRA POR LATINOAMÉRICA Y ESTADOS UNIDOS

Show

Raphael enfrenta un diagnóstico de linfoma cerebral y se ve obligado a cancelar su esperada gira por Latinoamérica y Estados Unidos

Raphael se encontraba en un teatro de Madrid, trabajando en un programa especial de televisión navideño para TVE, cuando sufrió una indisposición que requirió su hospitalización.

Raphael Hospitalizado por Linfoma Cerebral

El reconocido cantante español Raphael, de 81 años, permanece hospitalizado desde el 17 de diciembre debido a un linfoma cerebral.

Esta información fue confirmada el jueves tanto por el hospital de Madrid donde se encuentra internado, como por su agencia de representación.

Según el comunicado del Hospital 12 de Octubre de Madrid, Raphael "presenta un linfoma cerebral primario con dos nódulos cerebrales en el hemisferio izquierdo, lo que justifica los síntomas neurológicos presentados hace unos días".

Durante su estancia en el hospital, se ha iniciado un tratamiento específico que proseguirá de manera ambulatoria.

Se espera que reciba el alta en los próximos días.

Por otro lado, la agencia RLM, que representa al artista andaluz, anunció la suspensión de los nueve conciertos programados para Latinoamérica y Estados Unidos, que estaban previstos entre el 24 de febrero y el 13 de marzo de 2025. "Lamentamos comunicar que, por prescripción médica, el artista Raphael se ve obligado a cancelar los conciertos que tenía previstos en EEUU, República Dominicana, Costa Rica, Puerto Rico y México", informaron desde RLM.

En los próximos meses, el intérprete se someterá a un tratamiento ambulatorio especializado para tratar esta reciente patología neurológica.

Raphael, conocido por éxitos icónicos como "Mi gran noche", "Yo soy aquél", "La canción del tamborilero" y "Como yo te amo", estaba grabando un programa especial de televisión navideño en un teatro de Madrid cuando comenzó a sentirse mal.

Inicialmente, se temió que podría haber sufrido un ictus, sin embargo, el diagnóstico final resultó ser el de un linfoma cerebral, un tipo de cáncer de los glóbulos blancos que se origina en el cerebro.

A pesar de su edad, Raphael ha mantenido una intensa actividad musical, lanzando discos y realizando giras casi anualmente.

En 2003, se sometió a un trasplante de hígado debido a problemas de salud relacionados con el alcohol, situación que no detuvo su carrera artística.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

RAPHAEL ENFRENTA UN DIAGNÓSTICO DE LINFOMA CEREBRAL Y SE VE OBLIGADO A CANCELAR SU ESPERADA GIRA POR LATINOAMÉRICA Y ESTADOS UNIDOS

enfrenta un diagnostico de linfoma cerebral y se ve obligado a cancelar su esperada gira por latinoamerica y esta

Tags

conciertos, raphael, artista, tratamiento, especial, previstos, cerebral, programa, encontraba, hospitalizado, linfoma, agencia

Noticias relacionadas

3.9 * *Raphael enfrenta un desafío de salud al ser diagnosticado con un linfoma cerebral primario, y se prepara para iniciar su tratamiento médico*

4.9 * *Raphael, el emblemático cantante español, se prepara para ser trasladado de hospital tras la buena noticia de que no sufrió un ictus*

4.2 * *Raphael atraviesa un momento delicado tras sufrir un accidente cardiovascular mientras grababa un programa en España*

4.3 * *Lucas Sugo protagonizó un accidente con un caballo en su hogar de Rivera y se prepara para una cirugía*

4.0 * *Los40 Music Awards 2024 en Santander: una noche brillante de música y compromiso social*

4.4 * *Fito Páez culmina su gira en Montevideo con emotivas palabras: "Siempre tenés la hermosa costumbre de darme vida de nuevo*

4.2 * *La esperada vuelta de Oasis: la icónica banda británica inicia su gira en 2025*

4.6 * *Anuel AA causa gran descontento en Uruguay al no presentarse en*

su esperado concierto en Montevideo, dejando a sus fans con las expectativas a cuestas

4.8 * *Física médica: Un pilar fundamental en el diagnóstico y tratamiento de diversas patologías*

3.6 * *Estados Unidos insta a Israel a reconsiderar la ley que prohíbe la actividad de la Unrwa en sus territorios*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo